



Rechazan descapitalización de pensiones: Ozyel Yudiche



Lunes 07 de Julio de 2014

Por: Marco Luis Polo

San Luis Potosí, México.(07 de 2014).- La Dirección de Pensiones del Gobierno del Estado no se encuentra descapitalizada, pues existe un patrimonio superior a los 6 mil 300 millones de pesos, aunque existen problemas estructurales que la podrían llevar a enfrentar situaciones extraordinarias para los próximos 20 años, reconoció su titular Ozyel Yudiche Lara.

El funcionario se refirió al estudio aplicado por la calificadora Moody's donde estableció que en el país existen 14 entidades federativas que enfrentan una presión financiera en sus pasivos de pensiones, situación que al menos en San Luis Potosí, ya se atendieron mediante reformas estructurales que han permitido fortalecer las aportaciones a largo plazo, pues incluso el sector de telesecundarias tiene fondos para el 2021, para los burócratas en el 2027 y por más de 20 años la sección 52.

Comentó que en estos momentos el mayor beneficio para evitar la descapitalización correspondió a la sección 52, donde incluso en lo que se refiere al sistema de telesecundarias se alcanzó un ahorro de 150 millones de pesos el año.

Reiteró que en San Luis Potosí, se recibió un patrimonio en pensiones por el orden de los 3 mil 500 millones de pesos, sin embargo en estos momentos se han alcanzado los 6 mil 300 millones de pesos.

Las entidades que enfrentan problemas de acuerdo a la calificadora corresponde a al Edomex, San Luis Potosí, Tamaulipas, Nayarit, Nuevo León, Zacatecas y Querétaro. Además se detalla que la mediana de los pasivos por pensiones no fondeados, según estudios actuariales, representa 104% del total de los ingresos, con 12 estados que ya exceden 100% de sus ingresos totales “La mayoría de los estados mexicanos ha diferido las contribuciones a sus planes durante muchos años, lo cual ha exacerbado la insuficiencia en el fondeo, excepto por el Estado de México, cuyo pasivo por pensiones equivale a 564% del total de sus ingresos”.